

Carlos Fuentes viene a Monterrey

By hoz03

Created 08/25/2009 - 01:19

El escritor participará en octubre en las actividades de la Cátedra Alfonso Reyes del Tec, en el marco de la Feria del Libro, acompañado de Carlos Monsiváis y David Brading. También visitará la ciudad el reconocido poeta José Emilio Pacheco.



Presentará los nuevos títulos de la Colección Capilla Alfonsina. Foto: Sáshenka Gutiérrez/Cuartoscuro

El cierre de año promete ponerse bueno para el mundo literario en Monterrey pues en octubre se tendrá la visita del reconocido escritor Carlos Fuentes, quien participará el 11 de octubre dentro de las actividades de la Cátedra Alfonso Reyes del Tecnológico de Monterrey.

Además de Carlos Fuentes, en octubre se contará con la presencia de reconocidas personalidades de las letras como José Emilio Pacheco, César Aira, Basilio Baltasar (director de Fundación Santillana), Santiago Rocagnolio y Carlos Monsiváis, entre otros destacados historiadores y literatos.

Las vistas de Fuentes a la ciudad han sido esporádicas, siendo las más recientes las de 2001 y 2003. La actual obedece a una serie de compromisos que el autor de *La región más transparente* mantiene con la Cátedra –al ser ex consejero y coordinador del área de publicaciones– así como por un convenio que se suscribió con la Universidad Brown.

“Este es un proyecto en conjunto con la Universidad de Brown, él es profesor en esta universidad y tiene ciertos compromisos con ella, además de que tiene ciertos compromisos permanentes con México. Él aceptó muy contento porque tiene algunos años de no estar en Monterrey, y como va a estar acompañado de sus amigos Monsiváis y David Brading no fue tan pesado económicamente”, informó Dora Esthela Rodríguez, directora de la Cátedra Alfonso Reyes.

Fuentes participará dentro de la Feria Internacional del Libro de Monterrey con la presentación de los nuevos títulos de la Capilla Alfonsina (de donde es coordinador), y compartirá la mesa con David Brading y su amigo Carlos Monsiváis.

Para esa ocasión, se estarán presentando algunos volúmenes de la colección editorial de Cuadernos de la Cátedra Alfonso Reyes, en donde Fuentes participará con un texto concerniente a la autobiografía del Regiomontano Universal.

Ese mismo día, y una hora antes, la periodista Silvia Lemus (esposa de Fuentes) también participará en la FIL con una conferencia donde hablará de su trayectoria en el periodismo y de su experiencia en las entrevistas a personajes relevantes del mundo de las artes.



La directora de la Cátedra descartó afectaciones graves por la crisis. Foto: Gustavo Mendoza Lemus

Otros de los grandes nombres de la literatura nacional que estará presente en las actividades de la Cátedra es José Emilio Pacheco. Él será homenajeado dentro de las actividades de la Feria Internacional del Libro, donde ofrecerá una conferencia denominada *Confrontación y coincidencia* que se realizará el lunes 12 de octubre.

“El homenaje a Pacheco inició el semestre pasado en Puebla y que continúa acá en Monterrey, él está muy contento de venir a la ciudad, nos lo ha expresado así y lo van acompañar Carlos Monsiváis y el propio Fuentes”, mencionó Rodríguez.

Otro de los homenajeados dentro de las actividades por el décimo aniversario de la Cátedra Alfonso Reyes es el escritor México-americano Rolando Hinojosa Smith, una de las voces más destacadas dentro del mundo chicano.

El desarrollo de las actividades para este año de la Cátedra Alfonso Reyes no se vio tan afectado por la amenazadora crisis económica, señala su directora. Gracias a la institucionalidad de las voces que integran el programa de eventos y con el apoyo de distintas instituciones se logró conformar el programa.

“No fue difícil, yo creo que todas las instituciones mexicanas, especialmente las que trabajan en el área de la cultura, tienen muy en claro que necesitamos de un esfuerzo y eso ha sido cada vez más fácil de lograr. Y este grupo de voces pueden tener un alto impacto en el público”, comentó Rodríguez.

Monterrey/Gustavo Mendoza Lemus